
8 Pièces

135 m²

Réf. 3259-APH

699 000 €

Les Belleville
Maison à vendre (73440)
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Mon  office  immobilier  des  Belleville  vous  propose  cet  ensemble

immobilier composé d'une maison de village de 135m² et d'un garage

indépendant  en  zone  UA  dans  le  hameau  de  Béranger.Cette  battisse

familiale  s'édifie  sur  3  niveaux  +  1  plein  sud.Chaque  niveau  est

d'environ 40m² :-Au rdc une entrée indépendante avec cave, atelier et

buanderie-Au  niveau  1  une  autre  entrée  avec  3  chambres,  1  salle  de

bain  et  wc  indépendants.  Un  grand  balcon  vient  border  2  de  ces

chambres au sud.-Au niveau 2 la cuisine ouverte sur le séjour, des wc

indépendants et une belle terrasse orientée plein sud avec vue sur la ...

My  Belleville  real  estate  office  offers  you  this  property  complex  consisting  of  a

135m² village house and an independent garage in the UA zone in the hamlet of

Béranger.This  family  building  is  built  on  3  levels  +  1  facing  south.Each  level  is

approximately  45m²:-On  the  ground  floor  an  independent  entrance  with  cellar,

workshop  and  laundry  room-At  level  1  another  entrance  with  3  bedrooms,  1

bathroom and separate  wc.  A  large  balcony  borders  2  of  these  bedrooms to  the

south.-At level 2 the kitchen open to the living room, separate toilets and a beautiful

south-facing terrace with a view of the ...

MON OFFICE IMMOBILIER
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